



La calle Ses Moreres ofreció productos de comercio justo. ● FOTOS GEMMA ANDREU

Maó se suma al día del comercio justo

REDACCIÓN

Maó se unió ayer a otras 70 ciudades de todo el mundo para celebrar el Día Mundial del Comercio Justo de la mano de Caritas y del proyecto S'Altra Senalla, que trabajan para difundir entre la población la importancia de comprar con responsabilidad para transformar el mundo y combatir las injusticias que está propiciando el mercado. Este año, el lema escogido para la cita ha sido: «Somos rebeldes con causa, somos comercio justo».

Después de que se anulasen las actividades previstas en Ciutadella, la ciudad de Llevant centró la celebración con diversas actividades como una exposición sobre comercio justo y una zona de degustación y venta de alimentos de comercio justo, así como un *showroom* de cosmética natural y ecológica y la colaboración del grupo Teatre de Xoc, que adaptó su espectáculo de improvisación a la causa, improvisando con frases e ideas relacionadas con el comercio justo.



Jornada de concienciación.

En el transcurso del espectáculo de improvisación, que se alargó durante más de una hora haciendo partícipes a los asistentes, la responsable de la tienda solidaria de Caritas en Maó, Lluna Utset, expuso al público los principales criterios del comercio justo, entre las que destacó los salarios dignos, la igualdad entre hombres y mujeres, la lucha contra la explotación infantil y el respeto por el medio ambiente.